

**BMW Group**  
**España**  
**Comunicación y RR.PP.**

Comunicado de prensa  
11 de noviembre 2008

**BMW pone a la venta la G650GS a partir de enero**

Debido a la alta demanda por parte de clientes y Concesionarios del modelo monocilíndrico de la GS. BMW Motorrad pone de nuevo a la venta la G650GS. El inicio de su comercialización será el 2 de enero de 2009.

La monocilíndrica de BMW, de motor de 650, es una muy buena opción de compra para esta época, ya que los clientes buscan motos fiables, económicas y duraderas como ésta. El motor está fabricado bajo los estándares alemanes en China, es exactamente igual al anterior, pero con un coste inferior y la misma calidad.

El PVP de la BMW G650 GS será de 6.990€ (un 15,8% menor al que tenía la anterior: 8.300 €) incluyendo como Equipamiento de Serie el ABS, los puños calefactables, el warning y el motor en negro.